Todos dan por hecho que la

legisladora, quien mantiene

insalvables diferencias con

el gobernador Cuauhtémoc

Blanco romperá con Morena y

se incorporará al tricolor.

TRAS LA PUERTA DEL PODER



EL DESTINO DE EBRARD EN LA DUDA, SU PROPIO PLAZO VENCE HOY

I final Marcelo Ebrard llega a este viernes 3 de noviembre sin nada previamente definido. Todo alrededor de su posibles decisiones son hoy sólo supuestos, deducciones de análisis

con base en su perfil e historia, pero nada más. Posibilidades tiene. De ahí el interés en él.

¿Qué decidirá? Si no pospone lo comprometido por él mismo, hoy se deberá saber de propia voz cuál de todos los caminos que se le atribuyen es el que sigue.

Lo que hoy informe definirá sin duda el último tramo de su vida. Así que esperemos, y veamos que nos tiene finalmente preparado. con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada. Para la disputadísima candidatura de Puebla el PAN al parecer tiene al alcalde de la capital del estado, Eduardo Rivera.

Y para el deseadísimo estado de Guanajuato, el PAN tiene como puntera a la secretaria de Desarrollo Social y Humano del Gobierno de Diego Sinhué, a Libia Dennise García Muñoz Ledo.

En la encerrona del lunes Marko dijo que aun cuando la plaza corresponde al PRI hay la

idea de que para Jalisco se busque a una candidata externa con gran presencia y apoyo ciudadano para ser lanzada por el Frente.

Ahí comenzó a expresarse la inconformidad de los acuerdos porque algunos de los presentes advirtieron que en Jalisco existen panistas con gran trabajo partidario y de arraigadas lealtades con el

partido de Gómez Morin.

En el caso de Morelos, que le corresponde al PRI y donde se debe lanzar a una mujer por el Frente opositor, se tiene contemplada a la senadora morenista Lucy Meza, se dijo.

Todos dan por hecho que la legisladora, quien mantiene insalvables diferencias con el gobernador Cuauhtémoc Blanco romperá con Morena y se incorporará al tricolor.

Para Chiapas la incertidumbre no sólo es en las filas de Morena, donde todavía no se sabe si queda el senador Eduardo Ramírez, sino que entre los opositores del Frente Amplio hay dudas de a quién se postula.

EL PERIODISMO NO ES UNA CIENCIA EXACTA: RAMOS

Los más experimentados y duchos reporteros de la última parte del siglo pasado disfrutamos de la inteligencia y aguda percepción de un importante grupo de compañeros de andanzas y tareas periodísticas entre quienes se contó sin duda a don Aurelio Ramos, quien acuño un concepto irrefutable para explicar cómo y por qué debía darse cierto trato a algunas informaciones.

Sobre todo, las políticas.

Y ante las inquietudes y reclamos de los puros que exigían confirmación casi científica de las notas publicadas él respondía que el periodismo no es una ciencia exacta. Y ahí terminaba cualquier debate o discusión, exigencia o demanda.

Recuerdo con buen humor todo esto en relación a la publicación en varios medios de un trascendido en que Marko Cortes, presidente del PAN, habría comunicado a sus compañeros de dirigencia el lunes de esta semana que hoy concluye que él, Alejandro Moreno del PRI y Jesús Zambrano del PRD habían acordado ya que el Frente Amplio Va por México postularían en Puebla, Yucatán, CDMX y Veracruz a candidatos hombres mientras que en Chiapas, Tabasco, Jalisco, Morelos y Guanajuato serían mujeres.

Con ese reparto se salvaría la disposición del INE de postular a 5 mujeres y a 4 hombres en la contienda por 9 gubernaturas en 2024.

Todos al parecer quedaron en el entendido de que el acuerdo del reparto había sido avalado y aprobado en principio por Xóchitl Gálvez.

Según las publicaciones en medios, en su sesión informativa interna Marko Cortes habría explicado a sus compañeros dirigentes del PAN que de ese reparto a Acción Nacional le correspondía colocar a los candidatos y candidatas de Ciudad de México, Puebla, Guanajuato y Yucatán.

Al PRI por su parte correspondería designar a los de Veracruz, Morelos, Chiapas y Jalisco, y Tabasco quedaría para el PRD.

Al parecer los tricolores tenían a los primos Héctor Yunes y José Yunes listos para ser alguno de los dos el candidato del Frente en Veracruz.

Acción Nacional lanzaría al todavía Alcalde de Mérida, Renán Barrera para la gubernatura de Yucatán y en la capital del país irían con el alcalde

NADA DE ESO ES CIERTO: ZAMBRANO

Ayer brinco la liebre. Al ruedo saltó el experimentadísimo líder del PRD, Jesús Zambrano quien rechazó que haya tal acuerdo de reparto de candidaturas.

Y afirmó que dentro del Frente Amplio por México no hay nada decidido.

"Es falso lo que hoy se anuncia, con declaraciones que se atribuyen al presidente del PAN, que se haya decidido ya, no solamente lo de género en cada una de las entidades que tendrán elecciones para Poder Ejecutivo local el próximo año, y particularmente lo referido a la Jefatura de Gobierno en la Ciudad de México", aseguró.

Por los hechos da la impresión de que a Chucho Zambrano se lo chamaquearon otra vez. Mire Usted: las notas periodistas, salieron desde el lunes y ni Marko Cortes ni Alejandro "Alito" Moreno salieron a decir que no eran ciertas esas informaciones. Callaron. Y quien calla otorga.

Por experiencia creo que esas informaciones fueron parte de la probadísima argucia periodista de publicar una información sin atribuirla directamente a una fuente en una estrategia que se usa desde tiempos inmemoriales que todos conocemos como "medirles el agua a los camotes".

No es otra cosa que dar a conocer algo para ver quienes brincan y comenzar a repartir disculpas y sobaditas en la espalda. Bueno, ya brincó Zambrano. Vamos a ver que le dan Marko y Alito. Y nadie más protestó.

que le dan Marko y Alitto. Y hadra e mas protesto.

Así que el reparto de candidaturas del PAN
y PRI ahí va. Lo demás, como lo dice nuestro
querido Aurelio: "el periodismo no es una
ciencia exacta".